今月号は児童数で配布しています



学校だより

令和5年12月2日発行

立川市立若葉台小学校 校長 松村 利一 〒190-0001 立川市若葉町**1-13-1** TEL 042-536-3971 FAX 042-534-6943 HP http://www.tachikawa-edu.jp/es19/

子ども達からの贈り物

校長 松村 利一

日に日に寒さが増し、いよいよ12月を迎えました。長かった2学期の教育活動も残す 授業日数は15日となりました。子供たちが最後までしっかり学び続けられるように、各 学年で指導を続けてまいります。

さて、昨日と本日の2日間で音楽会を実施しました。ご多用な中、ご来校いただいた保

護者や地域の皆様、ありがとうございました。たくさんの方が見守る中、子ども達は練習の成果をしっかりと発揮して素敵な歌声と演奏を聴かせてくれました。もちろん、初めて楽譜を見たときは、上手に歌うことも上手に演奏することもできなかった子ども達です。それが、こつこつと努力を積み重ねることで、聴く人の心に響くような素晴らしい歌声と演奏を発表できる



までになりました。音楽が苦手な子、3年生になって初めて出会ったリコーダーに苦戦している子にとっては、途中であきらめたくなったこともあったと思います。でも、「みんなも頑張っている」「みんなに迷惑をかけたくない」「自分だけできないのは嫌だ」「お家の人にほめてもらいたい」そんな様々な思いが原動力となって努力し続けられた子がたくさんいたと思います。そんな努力の積み重ねや友達と協力し合った経験こそが、子ども達に成長をもたらし、達成感と自信・自己肯定感を与えてくれると思うのです。練習過程を見守ってきた私にとって、そんな子ども達の頑張り続けた姿も、音楽会当日の素敵な歌声や演奏も、子ども達からの嬉しい贈り物でした。若葉台小の子ども達、本当にありがとう!

【御礼とお願い】

11月11日(土)の学校公開・道徳授業地区公開講座にたくさんの保護者・地域の方がご来校してくださいました。また、意見交換会にも80名を超える(昨年度の10倍以上)方がご参加くださいました。実施後のアンケートにも温かいお言葉が多数寄せられたこととあわせまして、

心より感謝申し上げます。ありがとうございました!

また、11月21日(火)に実施した3年生の自転車教室につきましても、前日の準備と当日の運営でたくさんの保護者ボランティアの方にお手伝いいただきました。ご協力に感謝いたします。本校の学区域には、道が狭く自動車等の交通量が多い個所があります。ぜひご家庭でも子ども達が交通安全の意識を高く持つようにお声がけください。よろしくお願いします。

